
 
 

 

            

            

            

     

Présents : Brigitte Minard, Daniel Bréhon, Josette Tiberghien, Qin Gu, Olivier Caruso, Anne-

Laure Touzet, Bernard Corseau, Denis Le Garrec   

 

Absente excusée: Iwona Achard 

 

 

 

APPROBATION DU COMPTE-RENDU DU CA DU 24 MAI 2023 

 

Le compte-rendu a été approuvé à l’unanimité. 

 

TOURNOI DES CHATEAUX 
 

Le Cercle Versaillais de Bridge s’associe avec le BCRM et les clubs de Saint-Germain, 

Garches/Vaucresson et Montigny-le-Bretonneux pour proposer, pendant l’été,  un tournoi sur  

Realbridge, tous les jeudis à 20h15, du 24 juin au 14 septembre. 

 

Les recettes de chaque tournoi seront rétrocédées aux clubs participants au prorata du nombre 

de joueurs de chaque club ayant participé au tournoi. 

 

FORUM DES ASSOCIATIONS 
 

Il se tiendra le 3 septembre 

Seuls trois membres du CA seront présents : Daniel, Olivier, Josette 

 

NETTOYAGE DES CHAISES 

 

Bernard a fait faire un test sur deux chaises. Le résultat est concluant. 

Le nettoyage de toutes les chaises est donc planifié pour le samedi 10 juin, avec le prestataire 

le moins disant (7€ HT par chaise). 

 

BILAN DE L’EXPERIMENTATION DU CAFE OFFERT 

 

La consommation relevée sur les mois de mars, avril, mai est de un carton (soit 100 dosettes) 

par mois en moyenne. La consommation prévue pour les mois de juin, juillet, aout, septembre 

sera nettement plus basse et il reste à ce jour un stock de 5 cartons neufs. Le club peut donc 

continuer à offrir le café aux adhérents sur la base du contrat actuel, très peu cher (18,46€HT 

par mois, incluant la location de la cafetière, les 100 dosettes, gobelets, sucrettes et 

touillettes). 

Au-delà des considérations financières, cette initiative contribue à la convivialité de notre club 

et est bien accueillie par les adhérents. 

 

Continuer la gratuité du café est voté à l’unanimité. 

Compte Rendu du Conseil d’Administration du 7 juin 2023 
 



 
 

 

AUGMENTATION DE TARIFS POUR 2023-2024 

 

Notre club fait face à deux contraintes : 

- En tant qu’Association, ne pas faire de bénéfices ni de déficits 

- Vis à vis de la Mairie qui nous subventionne, avoir un budget équilibré 

 

Il est proposé les augmentations suivantes afin de respecter ces contraintes et faire face aux  

augmentations des différents fournisseurs : 

 

- Adhésions : 35€ pour les Rueillois (au lieu de 30€) et 40€ pour les non Rueillois (au lieu de 

30€) ; la Mairie est très attachée à ce que ses subventions aillent d’abord à ses habitants et 

cette pratique est largement adoptée par les autres associations de Rueil. 

 

- Ticket de jeu : 3,50€ (au lieu de 3€) pour les adhérents, 7€ (au lieu de 6€) pour les non-

adhérents, et 1,50€ (au lieu de 1€) pour les membres du CA. 

 

Ces augmentations sont votées à l’unanimité. 

 

 

ARBITRAGE EN SEPTEMBRE 

 

Les intentions des 2 arbitres,  Charley Kadouch et Claudine Forestier, ne sont pas connues 

aujourd’hui et rendent tout planning très compliqué à établir. 

 

Denis confirme vouloir arbitrer les lundis ; il pourra également assurer des Simultanet les 

vendredis si nécessaire. 

 

Anne-Laure se propose pour les vendredis. 

 

Guy, ayant déjà atteint son quota fiscal annuel, ne pourra pas arbitrer jusqu’à la fin 2023, sauf 

à arbitrer bénévolement.  

 

Qin propose d’arbitrer un samedi sur deux, à titre expérimental.  

 

Bernard Thouvenot et Azim Mitha sont en cours de formation d’organisateur et devraient 

pouvoir assurer des dates à la rentrée. 

 

La situation reste donc tendue dans l’optique de continuer à ouvrir tous les jours en 

septembre. 

 

 
    Prochain CA à planifier en septembre 

 

 
       Daniel Bréhon       Olivier Caruso 


